

8-3-71

San Juan: Paso subterráneo para peatones en el cruce de Benimagrell

SAN JUAN. (Corresponsal, M. Sánchez Buades). — Bajo la presidencia del alcalde, don Juan A. Gosálbez, y con la sola ausencia de un concejal, celebró el Pleno municipal, su reunión mensual acostumbrada.

Se aprobó, con carácter de urgencia, el proyecto de iluminación del cruce de la carretera general de Valencia por el caserío de Benimagrell, y la redacción del oportuno proyecto para construir un paso subterráneo para peatones.

También se acordó solicitar la autorización del Ministerio de la Gobernación para la cesión oficial de los terrenos donde se han de levantar la Escuela Profesional para Subnormales y el Instituto de Enseñanza Media.

Quedó aprobado, y se acordó saliera a información pública, el proyecto de urbanización de los terrenos del actual campo de deportes La Ordana, y la ejecución de la mejora de la avenida de José Antonio, en la parte, por el momento, correspondiente a la reparación de baches y repoblación de arbolado, quedando el de la iluminación para más adelante. También se aprobaron diversas obras de conservación y mejora en el matadero municipal, de urgente necesidad.

Se acordó encargar al arquitecto municipal la redacción de un proyecto de reforma de la plaza de España, con el fin de suprimir el tránsito rodado que la atraviesa, y crear en la misma un jardín de recreo, con parque infantil y auditorium para la banda de música. Y rotular con los nombres de avenida de Elda el tramo desde la plaza del Mar hacia la playa; del Catedrático Sala Pérez, el tramo de calle comprendido entre las de Doctor Gadea y La Unión, —actual prolongación de Cristo de la Paz—; del Cura Planelles, des-

de la carretera de Valencia hasta la plaza del Mar, y de Lepanto, la nueva calle entre las de 18 de Julio y urbanización Torre Bonanza.

Se concedió licencia municipal a Finanzauto, S. A., para el funcionamiento de la base comercial construida junto a la carretera de Valencia. Que pase a la Comisión de Hacienda el informe del concejal delegado en las obras de ampliación del grupo escolar, y a la Comisión de Urbanismo la petición de don Conrado González Litán, para que se le nombre aparejador honorario del Municipio.

Y finalmente, se designó a don Rafael Bernabeu Charques, concejal delegado del Ayuntamiento en la Comisión de Fiestas.

SE REUNIO EL CONSEJO LOCAL DEL MOVIMIENTO

También el Consejo local del Movimiento se reunió el pasado jueves en sesión extraordinaria, con dos cuestiones cruciales en su orden del día: la creación del Instituto de Enseñanza Media y la solución del peligroso cruce de Benimagrell.

El Consejo fue informado de la visita de un inspector regional del Ministerio de Educación y Ciencia, para inspeccionar los terrenos, y del estado de las gestiones realizadas hasta el momento. Se acordó prestar el máximo apoyo para que la creación del Instituto en San Juan sea pronto una realidad por los indudables beneficios que ha de proporcionar a la población estudiantil de toda esta comarca.

También se le informó de las proyectadas obras para resolver los peligros del cruce de la carretera por Benimagrell, y se acordó ofrecer al Ayuntamiento la má-

xima colaboración para la rápida solución de este peligroso problema.

Se habló sobre las próximas elecciones de consejos provinciales; se dio cuenta de diversas circulares de interés administrativo y orgánico y quedó constituida la Comisión permanente del Consejo.

EL PELIGROSO PASO DE BENIMAGRELL CAMINO DE RESOLVERSE

Como se ve por la presente información, la cuestión del cruce de la carretera general de Valencia por el caserío de Benimagrell, está absorbiendo hoy la atención general. Y lamentablemente se lo merece. Varias veces, desde estas columnas, nos

hemos ocupado de este trágico cruce, que lleva ya en su haber varios accidentes y ha costado ya dos vidas humanas.

Se dijo en la sesión municipal que con toda urgencia, —para que estén ya funcionando en la próxima Semana Santa—, se instalarán, en las isletas centrales de la carretera dos potentes farolas de tres brazos cada una, para dar a este tramo la adecuada iluminación, y se mejorará también el alumbrado público del caserío y de la calle del Carmen, junto a la carretera. Y además se está redactando el oportuno proyecto de construcción de un paso subterráneo para peatones, que se desea entre en funciones antes del próximo verano, para lo que se cuenta con la autorización y ayuda de la Jefatura de Obras Públicas.